

Principal

- Inicio
- Nacionales
- Internacionales
- Opinión
- Economía
- Deportes
- Sucesos
- Abanico

Tipo de Cambio \$

COMPRA: ₡ 568,82

VENTA: ₡ 578,36

## Arias llama a integración de sectores para generar empleo

Escrito por Karina Alpizar Corella

Viernes 08 de Mayo de 2009 03:31



### • De cara a la crisis

“Ahora que libramos una lucha frontal contra los fantasmas de la pobreza, la quiebra de empresas y el desempleo, necesitamos más que nunca del consejo y del apoyo de nuestros aliados. Necesitamos de su guía y de su colaboración para ganar esta batalla”, dijo el Presidente de la República, Óscar Arias, invitando a la unión de sectores para evitar un mayor impacto del desempleo en el país, por la crisis.



El mandatario se expresó de esa forma durante el “Foro Subregional de Diálogo Social – Respuesta a la Crisis: Trabajo Decente”, organizado por la Organización Internacional del Trabajo (OIT); donde participan los ministros de trabajo, sindicalistas, empresarios y representantes de la OIT de Centroamérica y República Dominicana.

Quienes ayer cerraron su sesión de trabajo de dos días, donde discutieron sobre el impacto que puede tener la crisis mundial en el ámbito del empleo en así como posibles medidas para paliar sus efectos.

“Todos los sectores deben hacer un examen de conciencia y contribuir con el diálogo nacional e internacional, pues la crisis es demasiado grande para enfrentarla solos”, dijo Arias.

El Director Regional de la OIT, Jean Maninat, destacó que cerca de medio millón de personas podrían engrosar las filas de desempleados a causa de la crisis en Centroamérica y República Dominicana, si no se ponen en práctica respuestas productivas.

“Estamos en medio de un proceso histórico, el cual nos debe unir para establecer acciones conjuntas. La paz permanente solo puede basarse en la justicia social y para lograrla, es importante proteger el empleo”, concluyó.

Los participantes en el foro coincidieron en que la unión de los sectores empresariales, sociales y Gobierno resulta fundamental para conseguir un menor impacto de la crisis en materia de empleo, de lo contrario las consecuencias serán difíciles de superar en el corto plazo.

### Asunto de todos

Arias consideró el foro regional como una oportunidad de discusión, para seguir mejorando y complementado las medidas del Plan Escudo, para atenuar los efectos de la crisis internacional, expresó Arias Sánchez.

“Este es, con bastante detalle, el proceso de avance del Plan Escudo. Sabemos que no es un plan perfecto, ni tampoco un producto terminado. Por esa razón, seguiremos abiertos a las sugerencias que desde distintos sectores se nos hagan llegar con el fin de mejorarlo y

- Paciente probable de tener AH1N1 sale del Hospital Nacional de Niños - 08.05.09
- UCR toma medidas para garantizar permanencia de alumnos - 08.05.09
- Influenza estacional ya circula en el país - 08.05.09
- Antillón niega recibir beneficios como diputada - 08.05.09
- Gestión preventiva del PANI es insuficiente - 08.05.09
- Advierten sobre debilidades en municipio de Alajuelita - 08.05.09
- Continúa irrespeto a Zona Marítimo Terrestre en Golfito - 08.05.09
- Litro de gasolinas aumentaría ₡1 y litro diésel bajaría ₡8 - 08.05.09
- Recogen 40 toneladas de llantas en desuso - 08.05.09
- Citibank reconoce error en cálculo de morosidad publicado por Sugef - 08.05.09
- Productores de plátano se unen a bananeros en paro - 08.05.09
- Diputados empiezan cuarto año con rupturas de quórum - 08.05.09
- Valore su salud en feria de la UNA - 08.05.09
- Cabral regresa con dos recitales más - 08.05.09
- Ya no viene Miranda al Evento 40 - 07.05.09

complementarlo”, comentó el mandatario anuente a escuchar recomendaciones de los demás sectores.

En ese sentido, el mandatario expresó que las condiciones económicas en el mundo han variado, pero no sus convicciones como por ejemplo, creer que la inversión en educación y en general la inversión social , junto al fortalecimiento de la integración comercial con el mundo, y el impulso a la producción nacional, siguen siendo las políticas medulares para superar la crisis internacional.

“La estrategia para ganar esta batalla debe ser flexible y pluralista. De ahí la importancia de compartir con organismos internacionales y naciones amigas, las medidas que hemos tomado para superar la crisis. Estamos conscientes de que ningún plan puede estar escrito en piedra”, puntualizó el mandatario.

### Entre paréntesis

Según la Organización Internacional de Trabajo (OIJ) peligran medio millón de empleos en la región centroamericana y República Dominicana.

Última actualización el Viernes 08 de Mayo de 2009 03:31

Escríbale a **Karina Alpízar Corella**: *Esta dirección electrónica esta protegida contra spambots. Es necesario activar Javascript para visualizarla .*

### Haga clic aquí para ver otros artículos de este autor

- [Gestión preventiva del PANI es insuficiente](#) (08 de Mayo de 2009)
- [Advierten sobre debilidades en municipio de Ala...](#) (08 de Mayo de 2009)
- [Continúa irrespeto a Zona Marítimo Terrestre en...](#) (08 de Mayo de 2009)
- [Mayi Antillón entregaría curul si se lo piden l...](#) (06 de Mayo de 2009)
- [Alertan sobre baja ejecución de empréstitos in...](#) (06 de Mayo de 2009)
- [País analiza Acuerdo de Asociación en Cumbre d...](#) (06 de Mayo de 2009)
- [País enfrenta primera demanda en Corte Centroam...](#) (06 de Mayo de 2009)
- [Habilitan formalización de empresas vía digital](#) (05 de Mayo de 2009)
- [Crisis y ausencia de nuevos recursos afectan Pl...](#) (05 de Mayo de 2009)
- [Prometen vivienda antes de julio para damnificados](#) (05 de Mayo de 2009)
- [Instituciones serán receptoras de declaraciones...](#) (05 de Mayo de 2009)
- [Analizan eliminar hoja de delincuencia como req...](#) (03 de Mayo de 2009)
- [Arias no teme desborone del Gabinete por campañ...](#) (03 de Mayo de 2009)
- [Presupuesto mantiene en vilo apertura de embaja...](#) (03 de Mayo de 2009)
- [Califican como "realista" informe de Arias](#) (02 de Mayo de 2009)